



Homenaje a historiador Ramírez Necochea



Algunos de los asistentes al acto. Al fondo de (izquierda a derecha) Domingo Samaniego y Armando Uribe, este último ex embajador en China y académico en la "U" de Chile

Un acto de homenaje al profesor e historiador Hernán Ramírez Necochea, muerto hace diez años durante su exilio en Francia, se efectuó el lunes en uno de los patios del Pedagógico.

Algunas imágenes de su vida fueron traídas del recuerdo por sus amigos. Entre ellos, Domingo Samaniego, quien fue presidente del Centro de Alumnos del Pedagógico cuando Ramírez Necochea encabezó al grupo académico que junto a estudiantes analizaron las reformas.

El historiador escribió entre otros temas los antecedentes económicos de la guerra civil del 91 y una historia del movimiento obrero chileno. En esta última, demostró que el movimiento sindical no se inició este siglo, sino que en los albores de la Independencia. Hubo huelgas en el mineral de Chañarcillo, durante la construcción del FF.CC. a Valparaíso y en el carbón. Hernán Ramírez falleció mientras escribía una obra sobre los mecanismos ideológicos subyacentes a las Fuerzas Armadas chilenas.